

生徒会新聞 REVERB 10月号

平成26年10月1日発行
柳井学園高等学校
生徒会
<http://www.yanai-g.ed.jp/gakuen@yanai-g.ed.jp>

体育祭

朱雀隊優勝！・青龍隊連勝ストップ

九月六日(土)に平成二十六年度体育祭が開催され、今年も青龍・白虎・朱雀の三隊が優勝を目指して熱戦を繰り広げました。開会式・準備体操の後、一年生の百メートル走からスタートした今回の体育祭も、多くの見所がありました。

午前の部に行われた競技には男女混合リレーや、背渡り競走、また跳び箱を跳んだ三年生がバスを引くといった一風変わった競技もありました。全校の女子による「気持ちは一緒」(大縄跳び)もあり、勝利した青龍隊の二十五回を筆頭にいずれの隊も多くの回数を跳び、盛り上がりを見せていました。

午後の部、最大の盛り上がりとなったのは、「Let'sプリアキュア」という、先生方を仮装させて生徒とともにダンスを踊る競技でした。普段は厳しい先生方が、生徒と共に会場を大いに盛り上げてくださいました。男子の団体競技、「力を合わせて」(綱引き)でも皆歯を食いしばり、タイトルの通り力を合わせて綱を引きました。二勝した朱雀隊が勝者となりましたが、どの隊も熱く競技に取り組んでいました。各隊から選抜メンバーが出場した隊別リレーでは、選手の激走に生徒たちから熱い声援や大歓声を送られていました。

そして最後の隊別行進では、男女で声を掛け合うなど、隊の中で団結が見られました。列を乱さないように行進していくのは大変なことですが生徒たち全員が見事な行進を見せてくれました。勝利したのは青龍隊でしたが、優劣をつけがたい内容でした。

今年度の優勝は朱雀隊でした。連帯して競技に取り組めたのが優勝の要因だと思います。生徒の皆さんは練習、本番とお疲れ様でした。これからは、それぞれの目標に向けて気持ちを切り替えて頑張ってもらいたいものです。



就職活動開始

それぞれの道へ

平成二十六年九月十六日(火)から、三年生の就職試験が始まりました。夏休みの間に履歴書作成の練習や面接の練習をし、体育祭が明けた九月九日(火)からは進路指導部長・担任・校長先生などが、本格的に放課後を使って面接練習を行っていました。ダメ出しや注意を受けながらも、自分なりのまとめた考えや気持ちを伝えていきました。

既に、就職試験が終了して可否の通知が来るのを待っている生徒もいます。終わっている生徒は合格である事を祈りつつ、まだ終わっていない生徒は後悔がないように最後まで頑張ってもらいたいです。

アマモサミット

アマモ再生計画

九月二十七日(土)・二十八日(土・日)に全国アマモサミット2014 in あおもりが、青森市の「ねぶたの家ワ・ラッセ」で開催されました。アマモサミットには、今回の参加を提案してくださった山口県漁業協同組合の酒井章さん、重岡美月さん(A2 岩国西中学校出身)、波田野芽依さん(A2 柳井南中学校出身)、引率の安達先生が参加しました。そして午前の部・海辺の自然再生・高校生サミットでは、本校生徒も発表をしました。参加された皆さんお疲れ様でした。



スピーチコンテストそれぞれの思いを堂々と

九月二十五日(木)の五・六時限目に、スピーチコンテストが開催されました。生徒たちは夏休みの間にそれぞれの決めたテーマに沿って考えた原稿をもとに、自分たちの思いを語りました。真剣なスピーチから笑い誘うものまであり、どの発表の後にも生徒たちからは惜しみない拍手が送られました。生徒が普段とはまた違った雰囲気でも主張をした今回のスピーチコンテストは、さまざまな考え方を知ることにおいて、とても有意義なものになったのではないのでしょうか。今回のスピーチコンテストの発表題には家族について、特に祖父や祖母のことが多く、少子高齢化社会である今の日本の現状を表しているのではないかと考えさせられました。また生徒の発表に心打たれ、涙を流す先生もいらっしゃいました。最後の校長先生からの講評では、四百人あまりの前で発表した生徒たちをたえ、校長先生自身も全校生徒の前で自分の将来の目標について語られました。このスピーチコンテストで生徒たちは、色々なことを考えさせられたと思います。これからたくさんの方のことを考えながら普段の生活や学校生活を過ごしてほしいと思います。

- スピーチコンテスト出場者
- ・A1 中原 碧 (柳井中学校出身)
「私が思うこと」
 - ・GB1-1 横島 沙羅 (大和中学校出身)
「おじいちゃん」
 - ・GB1-2 前谷 諒太 (太子西中学校出身)
「いじめについて」
 - ・GB1-3 田路 大樹 (鹿谷中学校出身)
「大好きな野球」
 - ・N1 嶋市 茜 (田布施中学校出身)
「リア充の定義」
 - ・N1 澄川 沙羅 (和木中学校出身)
「将来の夢」
 - ・A2 岩切 穂花 (平生中学校出身)
「温かい心」
 - ・A2 重岡 美月 (岩国西中学校出身)
「変わらないもの」
 - ・G2 野澤 拓夢 (玉津中学校出身)
「野澤拓夢の学校での出来事」
 - ・B2-1 江木 大世 (岩国西中学校出身)
「私の父」
 - ・B2-2 新川 紗也夏 (平田中学校出身)
「素直さ」
 - ・N2 村本 彩乃 (平田中学校出身)
「じいちゃんに教えてもらったこと」
 - ・N2 若村 菜月 (大島中学校出身)
「本当の一生懸命」
 - ・A3 喜田 真央 (平生中学校出身)
「生まれ変わったら」
 - ・G3-1 鶴田 美紀 (通津中学校出身)
「ちよみ」
 - ・G3-1 間鍋 瞳 (柳井中学校出身)
「柳井学園に来るまで」
 - ・G3-2 山口 七星 (田布施中学校出身)
「たくさんのありがとう」
 - ・G3-2 藤本 江利香 (小野田中学校出身)
「わたしの志」
 - ・B3-1 原 里蘭 (平生中学校出身)
「祖母から学んだこと」
 - ・B3-2 藤元 舞 (田布施中学校出身)
「進路と部活動」
 - ・N3 藤本 祥世 (柳井中学校出身)
「ケンカ」

大会結果

部活動の天使たち

○硬式野球部

秋季中国地区高校野球地区予選

- ・日時 9月25日(木)～9月30日(火)
- ・会場 ビジコム柳井スタジアム
- ・結果 2回戦 本校 5 - 4 防府
3回戦 本校 3 - 5 岩国

○女子バレーボール部

第10回B&G財団会長杯大島オープンバレーボール大会

- ・日時 9月28日(日)
- ・会場 周防大島B&G体育館
- ・結果 **優勝(7年連続)**

○弓道部

秋季岩柳大会

- ・日時 9月13日(土)～9月14日(日)
- ・会場 岩国高等学校弓道場
- ・結果 男子団体・個人:予選敗退
女子個人:予選敗退

○フェンシング部

2014年東京都ジュニアフェンシング選手権大会

- ・日時 9月26日(金)～27日(土)
- ・会場 大蔵第二運動場体育館
- ・結果 サーブル **第2位** 個人 木村 結(G2)

○ソフトテニス部

○秋季岩柳大会

- ・日時 9月13日(土)
- ・会場 岩国総合運動公園
- ・結果 女子団体:6位 弘中・照永ペア(N1):予選敗退

放課後ひろば

将来の参考に

今学期最初の「放課後ひろば」が九月二十日(月)に実施されました。この「放課後ひろば」は、放課後を利用して地域の様々な業種の方から色々なことを学ぼうということとで、山口夢育塾が実施されています。九月二十二日(月)に開催された「放課後ひろば」では、「ホテルマンに学ぶおもてなし術」ということで十九人もの参加者が集まり、今年一番の盛り上がりとなりました。今学期は十月二十七日(月)まで開催されます。軽い気持ちでも、友達との付き添いでも構いません。興味のある講座には積極的に参加してみてください。何か新しい発見があるかもしれませんよ!